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leute, ich kann nicht mehr!  diese überlegung ist es aga ist es nicht aga macht mich krank! ich
habe wie schon oft gesagt langsam geheimratsecken , sitrnansatz weicht zurück und allgemein
diffusen HA .wobei meine kopfseiten dünner sind als am oberkopf.auch den nacken ist
dünner geworden.  eigentlich ist das ja nicht typisch für aga bei frauen. aber man hört ja
doch manchmal das es auch bei frauen vorkommen kann mit diesem muster.  

also meine hauptproblem zonen sind echt die stirn haare und die kopf seiten.+ das es überall
dünner wird aber eben diese stellen sind mehr belastet. 

die ganze zeit hege ich die hoffnung das es doch einen anderen grund hat aber langsam
verlassen mich alle hoffnungen. ich bin ja eigentlich noch wirklich froh das mein oberkopf noch gut
aussieht. aber das kann sich ja auch ändern. und das macht mich fertig. jedes mal in angst zu
leben das es schlimmer werden könnte ist einfach krass. wie als würde man darauf warten
das einen krankheit ausbricht.   

kann es auch andere ursachen geben für so ein verteilungsmuster als aga????

ich sehe oft mädels bei denen sie seiten irgendwie dünner sind .gerade wenn die einen zopf
tragen sieht man die kopfhaut durchschimmern. auch mädels mit geheimratsecken sehe ich oft.
oder beidem wie bei mir. aber ich kann die ja nicht einfach auf der strasse ansprechen und fragen
entschuldigung hast du haarausfall....

gibt es hier jemanden bei dem das verteilungsmuster auch so ist wie bei mir?

wenn ich wüsste das eskeine aga ist wäre ich wenigstens ein bissl beruhigt aber das werde
icih wohl nie erfahren. 

zum erstenmal habe ich es ende aug. 2008 bemerkt. immer wieder hatte ich hoffnung es könnte
auch einen anderen grund haben. ich war auch schon in so einem loch das ich dachte ich hätte
alopezie areata. da gig es mir mit abstand am schlechtesten. von dem trichter bin ich mitlerweile
weg. GOTT SEI DANK ging es mir auch zeitweise echt gut und es war alles irgendwie nicht mehr
so schlimm. 

jetzt möchte ich aaber die pille absetzten.( seit 2004 valette, marz 2009 bellissima bis ende
oktober, dann probeweise nochmal valette)-wollte sehen ob sich was verändert weil ich das
gefühl hatte das mir unter der bellissima mehr haare ausgingen.auch meine augenbrauen sind
dünner geworden seit ich die bellissima nehme.  dieses pillen hin und her möchte ich nicht
weiter machen deshalb soll die weg. ABER ich zweifle langsam ob es was bringt. ich habe angst
das es dadurch alles wieder noch schlimmer wird und ich wieder in ein loch falle. 
ausserdem frag ich mich folgendes: wenn man aga hat und nicht zuviel testosteron,  
wird die aga dann schlimmer wenn das testosteron überwiegt? es heisst ja das die wurzeln
überempfindlich reagieren auf dht. das es dabei egal ist wieviel männliche hormone
vorhanden sind.  was ist denn dann wenn nach pille absetzen aufeinmal mehr da sind??? dann
müsste es doch schlimmer werden oder??? ich kann einfach nicht mehr. hab nur noch eine pille
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und dann wollte ich eigentlich absetzten.

ich gucke die ganze zeit schon die flasche regaine an und denke darüber nach ob ich damit
anfangen soll.....HILFFEEEEEEEE brauche eure ratschläge,fachwissen, zusprüche oder auch
kritik......nur sagt bitte was !!!!!!!!    
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